



Le PS Migrant-e-s Suisse dit OUI au « mariage pour tous »

Nous, le PS Migrant-e-s Suisse, vous recommandons de voter en faveur du « Mariage pour toutes et tous » lors de la votation du 26 septembre 2021. La conférence des délégué-e-s du PS Migrant-e-s Suisse s'exprime de voter OUI pour les raisons suivantes :

Ensemble contre toutes les formes de discrimination

Nous, le PS Migrant-e-s Suisse, défendons l'égalité des droits pour toutes et tous. Nous combattons la discrimination partout où elle se produit. Nous sommes confrontés à la discrimination tous les jours. C'est pourquoi nous ne sommes pas indifférents à la discrimination à l'encontre des personnes ayant une orientation sexuelle différente.

Cette modification de la loi – le « mariage pour toutes et tous » – est un pas important et attendu depuis longtemps vers l'égalité des couples homosexuels et bisexuels en Suisse. La pression sur les personnes homosexuelles est extrême. Elles sont réduites à être différentes au quotidien et sont obligées de supprimer leurs sentiments. Cela doit enfin cesser.

Le mariage pour toutes et tous est une étape historique pour l'égalité

L'homosexualité et la bisexualité sont désormais plus ou moins reconnues en Suisse. Néanmoins, les personnes qui aiment le même sexe ne sont pas juridiquement égales dans notre pays. Ils ne peuvent pas se marier et sont donc privés de droits importants. Avec le « mariage pour toutes et tous », cette discrimination élémentaire sera éliminée et tous les couples seront traités de la même manière.

Le mariage pour toutes et tous favorise l'acceptation

L'ouverture du mariage aux couples de même sexe a un effet de signal pour l'ensemble de la société. C'est très important pour le monde du travail et surtout pour les jeunes. Dans les pays où le mariage pour toutes et tous a été introduit, la suicidalité des personnes LGBTQIA+ a diminué et les préjugés à leur égard ont diminué, par exemple au Danemark, en Suède et aux États-Unis.

Le mariage pour toutes et tous offre une meilleure protection aux familles et à leurs enfants

Les différents concepts et modèles familiaux sont depuis longtemps une réalité et font partie intégrante de notre société actuelle. Les couples homosexuels sont d'aussi bons parents que les couples hétérosexuels. Avant tout, les enfants ont besoin de personnes stables et aimantes pour s'occuper d'eux, quel que soit leur sexe ou leur orientation sexuelle.

Le mariage pour toutes et tous donne aux couples de femmes mariées l'accès aux banques de sperme en Suisse et la parentalité originelle associée des deux femmes. Cela signifie que les enfants ont deux parents dès la naissance. Il s'agit d'un grand pas en avant : ce règlement place l'intérêt supérieur de l'enfant au centre, car les enfants sont ainsi protégés juridiquement même en cas de décès d'un parent.

Le mariage pour toutes et tous est un développement logique du mariage

L'ouverture du mariage aux couples de même sexe est l'évolution logique d'une institution qui s'est toujours adaptée à la réalité et aux valeurs sociales. Au cours des derniers siècles, le mariage a déjà subi une transformation massive : D'une union purement économique, elle s'est transformée en un mariage d'amour séculaire, qui va de soi aujourd'hui, avec l'égalité entre les hommes et les femmes.

La Suisse est prêt à reconnaître le mariage pour toutes et tous

Le Parlement, le Conseil fédéral et, selon les sondages, une écrasante majorité de la population suisse (82%) sont favorables à l'ouverture du mariage. La Commission nationale d'éthique, les organisations familiales et d'importantes communautés religieuses se sont également prononcées en faveur du mariage pour toutes et tous. Après l'entrée en vigueur de la loi sur le partenariat en 2007, l'adoption des beaux-enfants en 2018, l'interdiction des discriminations en 2020 et le changement d'état civil simplifié pour les personnes trans, qui entrera bientôt en vigueur, le temps est venu d'introduire le mariage pour toutes et tous.